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 Ata nAta nAta nAta nºººº    1251251251255555    da da da da Sessão Ordinária nSessão Ordinária nSessão Ordinária nSessão Ordinária nºººº    1241241241247777        do dia 1do dia 1do dia 1do dia 17777    de Fevereiro de 2020, do Primeiro de Fevereiro de 2020, do Primeiro de Fevereiro de 2020, do Primeiro de Fevereiro de 2020, do Primeiro Período Período Período Período 

Legislativo Legislativo Legislativo Legislativo ----    Sessão nSessão nSessão nSessão nºººº    000000003333    

Aos dezessete (17) dias do mês de fevereiro de dois mil e vinte (2020), as dezoito (18) horas, 

segunda-feira, reuniu-se, a Câmara Municipal de Vereadores de Quevedos, sendo iniciada a 

sessão ordinária presidida pelo Vereador Hélio Duarte Menezes que dando início aos 

trabalhos invocou a proteção divina, cumprimentou os colegas Vereadores e Vereadoras, o 

Diretor Geral Celso, o Tesoureiro da Prefeitura e também da Câmara Jaime, a Manuela – filha 

da colega Vereadora Rita, a Professora Fabiana e também os ouvintes da Rádio Municipal. Nos 

expedientes do Poder ExecutivoPoder ExecutivoPoder ExecutivoPoder Executivo não havendo matérias e na forma regimental, foi realizado o 

intervalo regimental de quinze minutos (RI, Art. 163). Retomados os trabalhos, no    Expediente Expediente Expediente Expediente 

do Legislativodo Legislativodo Legislativodo Legislativo, (RI, Art. 173), foi constatado quórum e conferidas às presenças dos Vereadores 

da Bancada Progressista (PPPP) Alcemar Silveira de Lima; Cláudio Chaves Maia; Hélio Duarte 

Menezes; Jandir Polenz Arend; Rafael Sartori de Vargas; da Bancada do Partido Humanista da 

Solidariedade (PHSPHSPHSPHS) Vereadora Solanja Maria Vedovato Baggio e Vereador Zenildo Silveira 

Farias e do Movimento Democrático Brasileiro (MDBMDBMDBMDB) Vereador Domingos Soares da Silva e a 

Vereadora Rita Cledi Diniz Ribeiro. Em continuidade, a Ata nº 125Ata nº 125Ata nº 125Ata nº 1253333    da Sessão Ordinária nº da Sessão Ordinária nº da Sessão Ordinária nº da Sessão Ordinária nº 

1241241241245555    do dia do dia do dia do dia 00003.3.3.3.00002.202.202.202.2020202020 (posta em discussão e votação, foi aprovada por unanimidade) e,    Ata Ata Ata Ata 

nº 125nº 125nº 125nº 1254444    da da da da Sessão Ordinária nº 124Sessão Ordinária nº 124Sessão Ordinária nº 124Sessão Ordinária nº 1246666    do dia do dia do dia do dia 11110.02.20200.02.20200.02.20200.02.2020 - foi distribuída e terá deliberação na 

próxima sessão ordinária (Art. 174). Ainda postos em discussão e votação: Parecer Conjunto Parecer Conjunto Parecer Conjunto Parecer Conjunto 

CLJRF/COF nº 1, de 10.02.2020CLJRF/COF nº 1, de 10.02.2020CLJRF/COF nº 1, de 10.02.2020CLJRF/COF nº 1, de 10.02.2020, emitido de forma favorável ao PL nº 4 – aprovado; Projeto de Projeto de Projeto de Projeto de 

Lei nº 4, de 28.Lei nº 4, de 28.Lei nº 4, de 28.Lei nº 4, de 28.00001.20201.20201.20201.2020, que aprova o Calendário de Eventos do Município para o ano de 2020 

– aprovado; Parecer Conjunto CLJRF/COF nº 3, de 10.02.2020, Parecer Conjunto CLJRF/COF nº 3, de 10.02.2020, Parecer Conjunto CLJRF/COF nº 3, de 10.02.2020, Parecer Conjunto CLJRF/COF nº 3, de 10.02.2020, emitido de forma favorável ao 

PL nº 6 – aprovado e o Projeto de Lei nº 6, de 29.Projeto de Lei nº 6, de 29.Projeto de Lei nº 6, de 29.Projeto de Lei nº 6, de 29.00001.2020, 1.2020, 1.2020, 1.2020, que altera dispositivos da Lei nº 541, 

de 19.10.2007 – Regime Jurídico dos Servidores. (reprovado por unanimidade). Não havendo 

outras matérias para deliberação, passou-se ao Pequeno ExpedientePequeno ExpedientePequeno ExpedientePequeno Expediente (Art. 203, Inciso II, RI), 

onde Presidente deu prosseguimento à ordem de inscrições, a saber, (degravação/digitação – 

RI, 174, §1º - das manifestações): “não havendo outras matérias para deliberação do plenário 

passamos ao pequeno expediente onde temos quatro (04) Vereadores inscritos todos com 

tempo regimental de cinco (05) minutos onde concedo a palavra ao primeiro Vereador 

inscrito Zenildo FariasZenildo FariasZenildo FariasZenildo Farias: quero saudar o Presidente dessa Casa Vereador Hélio Menezes, saudar 

meus colegas Vereadores e colegas Vereadoras, ouvintes da Radio São-pedrense e a 

Professora Fabiana, o Jaime - Tesoureiro da Prefeitura e a Manuela filha da nossa colega Rita. 

Me inscrevi neste pequeno expediente para fazer um pedido de providências que o pessoal ali 

da região de São João, eles me pediram para fiscalização sanitária que façam através do seu 

responsável, que faça uma fiscalização ali naquela firma ali da antiga Mabel que desmanchou 

com as tormentas, daí ficou aquele fosso tudo ao tempo lá juntando águas, um criadouro de 

mosquito e tem enxame de mosquito ali naquelas plantas e tudo aberto ali onde quando 

chove junta água e fica aquilo ali tudo, criando mosquitos então que fosse feita uma vistoria 

se fosse possível e seria isso muito obrigado. Passo a palavra ao segundo Vereadora inscrito 

Alcemar SiAlcemar SiAlcemar SiAlcemar Silveira de Limalveira de Limalveira de Limalveira de Lima: quero saudar Presidente da Casa Vereador Hélio Menezes e 

saudando o Presidnete desta Casa saúdo os demais colegas Vereadores e Vereadoras, 
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também a todos os ouvintes da Rádio Municipal que nos escutam na terça-feira, nosso Diretor 

Geral o Celso, saudação a Professora Fabiana que nos visita nesta sessão e a saudação 

também ao Tesoureiro da Prefeitura Municipal e também da Câmara de Vereadores o seu 

Jaime, também a minha saudação a filha da Vereadora Rita - a Manuela. Me inscrevi neste 

pequenos expediente para fazer um pedido de providência o qual foi procurado por pessoas 

da Localidade do Sabão que pedisse a Prefeita do Município e seus órgãos competentes para 

que “espichasse” a rede de água dá Localidade do Sabão, se tiver a vazão de água ali na 

Figueira que “espiche” a rede que se não tiver ali que façam um poço artesiano na Localidade 

do Sabão porque ali tem pessoas que já vão ter que ir buscar água na sanga porque os olhos-

d’água estão secando ali nos Farias mesmo, estão ficando e eles estão vou ter que buscar 

agua na sanga, então, que tomem uma providência a Prefeita, o Secretário da secretaria 

competente que se tiver a vazão da água lá no poço da Figueira que “espiche” a rede lá para 

região do Sabão e se não tiver que façam o quanto antes um poço artesiano para aquela 

comunidade ali, peço encarecidamente as  providências meio logo, seria isso aí muito 

obrigado. Passo a palavra ao terceiro Vereador inscrito Jandir Jandir Jandir Jandir Polenz ArendPolenz ArendPolenz ArendPolenz Arend: quero 

cumprimentar o Presidente da Casa do senhor Hélio Duarte Menezes, demais colegas 

Vereadores e Vereadora, o Celso - Diretor dessa Casa, os nossos visitantes a Professora 

Fabiana, o senhor Jaime - Tesoureiro da Prefeitura e desta Casa e a amiguinha Manuela - filha 

da nossa colega Rita. Me inscrevi neste pequeno espaço para fazer pedido de providência 

onde estive conversando  no seu Valdir Machado lá da Tafona que fez um pedido ao 

Secretário de Obras para que fosse encascalhada sua entrada lá, que dá mais ou menos uns 

mil (1000) metros ali e quando chove é uma dificuldade para ele entrar e sair, então ele pediu 

que fosse colocado um pedregulho lá para amenizar lá e não ficar patinando e às vezes não 

podem chegar em casa quando tem muita chuvarada então se for possível realizar o trabalho; 

também aqui na General Osório, a continuação aqui da General Osório, na rua que não é 

calçada ali foi feito um patrolamento ali mas encheram os bueiros de terras,  eu tive agora lá 

dando uma olhada perto e peço ao Secretário de Obras que vá lá olha o serviço dele porque 

não adianta vestir um santo e desvestir outro,  patrolaram mas entupiram de os bueiros de 

pedras então que vão lá concluir o trabalho e fazer bem feito serviço porque serviço “porco” 

não precisa porque daí em vez de arrumar estraga; também tive conversando com seu João 

Balbino e ele disse que do mata-burro para cima deles fizeram patrolamento lá do lado da 

Tafona ali ficou bom mas a entrada aqui até ali não fizeram nada e tem umas parte ruim ali e 

pede que o Secretário de Obras mande lá terminar o serviço; ali nos Timóteos, entrada até a 

parada que vai para o seu Miguel ali, depois da parada eles fizeram patrolamento ficou bom 

mas até a parada ali eu não sei agora quem aqui está e a gente vê o pessoal da usina fazendo 

um trabalho ali, eles que encascalharam e patrolaram, rolaram só que está em péssimas 

condições aquele pedaço fazer então peço ao Secretário de Obras, não sei se a Prefeitura ou é 

o pessoal da usina só que tem que arrumar porque começa o transporte escolar amanhã, a 

gente passa três (03) vezes por dia ali e aquele pedacinho ali que é curto mas tá em péssimas 

condições ali e seria isso meu muito obrigado. Passo a palavra para o último Vereador inscrito 

Rafael Sartori de VargasRafael Sartori de VargasRafael Sartori de VargasRafael Sartori de Vargas: saúdo o Presidente dessa Casa Vereador Hélio Duarte Menezes, 
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demais colegas Vereadores, Vereadoras, saúdo o Celso - saiu Diretor Geral, saúdo também a 

Manuela - filha da colega Rita Ribeiro, a Professora Fabiana e o senhor Jaime - Tesoureiro da 

Prefeitura e aqui da Câmara de Vereadores seja bem-vindo a nossa cidade e tenho a certeza 

que veio para contribuir conosco. Fui procurado por uma moradora no nosso município, ela 

mora na Rua Iguapeí na saída para Toropi, a senhora Cristiane Marques de Oliveira, onde me 

solicitou que pedisse a construção de um quebra-molas ali na esquina da Rua Iguapeí com a 

Rua Osvaldo Cruz onde foi feito o calçamento novo ali, os veículos passam em alta velocidade, 

sempre tem crianças na rua e tem uma pracinha logo mais abaixo e quando eles dobram na 

Oswaldo Cruz também eles entram em alta velocidade, então, se der para fazer um quebra-

molas na Iguapeí e outro na Oswaldo Cruz que está bem perigoso ali e antes que aconteça 

algum problema maior ou uma tragédia então peço Chef do Departamento de Trânsito o 

senhor Olimar Braz e ao Secretário de Obras senhor Admar que solucione este problema; 

também gostaria de pedir ao Chefe do Departamento de Trânsito que seja colocado placas de 

“proibido estacionar” nos lugares que são proibidos, tem vários lugares numa cidade e estão 

pintados cordões de amarelo mas só essa marcação não delimita onde é proibido estacionar 

principalmente na saída da ambulância Secretaria de Saúde que está pintado de amarelo mas 

não tem placa de “proibido estacionar” então os veículos estacionando e ambulância 

encontra dificuldades de sair e também ao redor da praça também é toda amarela não tem 

nenhuma placa então que vejam os locais o que é proibido estacionar e coloque as placas e 

também gostaria de fazer um agradecimento ao Secretaria de Obras de um pedido que fiz na 

penúltima sessão do patrolamento da estrada do Maria Inácia e que foi realizado ficou muito 

boa aquela estrada, então gostaria de agradecer e referente ao projeto que nós rejeitamos 

que dispõe sobre o Regime Jurídico dos Servidores, gostaria de manifestar mais uma vez que 

sempre fui contra retirada de direitos de funcionários e sempre vou me posicionar dessa 

forma em também parabenizar os colégios que não aprovaram e meu muito obrigado. 

Considero que todas as manifestações e solicitações são importantes, informo aos colegas 

que todas serão encaminhadas os seus destinatários e assim cumprida a pauta e Ordem do 

dia, nada mais a ser tratado encerro esta sessão ordinária e marco a próximo para o dia vinte 

e sete (27) de fevereiro, quinta-feira, as dezoito (18)  horas neste plenário Vereador Antero 

Braz Peixoto, muito obrigado a todos.” Os trabalhos foram presididos pelo Ver. Hélio Duarte 

Menezes, secretariados pelo Ver. Jandir Polenz Arend e assessorado Celso Bueno – Diretor 

Geral.  Do que eu, Ver. Jandir Polenz Arend, Secretário, determinei que fosse digitada a 

presente ata que, após deliberação, será assinada por mim e pelo Senhor Presidente (Art. 

174, §1º do RI).  

  

 

Ver. Jandir Polenz Arend    Ver. Hélio Duarte Menezes 

Secretário      Presidente 

 

 


